
Herr Quadt sagte, dass in der dem Rat hier vorgelegten Tischvorlage die Rede davon
sei, dass die CDU zu diesem Sachverhalt eine Anfrage gestellt hätte. Dies sei nicht
richtig, da die CDU einen Antrag dazu gestellt habe.


